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MUNICÍPIO DE VINHAIS 

 
 

CÂMARA MUNICIPAL 
 
 
 

REUNIÃO ORDINÁRIA 
 
 
 

DATA: 2020/12/14                                                                                     ATA N.º 22/2020 
       
 
 
 Presenças: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 

 Luís dos Santos Fernandes, que presidiu; -------------------------------------------------- 

 Martinho Magno Martins; -------------------------------------------------------------------- 

 Márcia do Rosário Miranda Canado. -------------------------------------------------------- 

 

 

Ausentes – Senhores Vereadores Pedro Miguel Martins Miranda, Carlos Abel Almendra 

Frias Vieira, Margarida Garcia dos Santos Patrício, António Manuel Oliveira Fernandes, 

faltaram por motivo justificado. ---------------------------------------------------------------------- 

 

Local da reunião: Centro Cultural.-------------------------------------------------------------------- 

 

 

Hora de abertura: Catorze horas. --------------------------------------------------------------------- 

 

Hora de encerramento: Catorze horas e vinte minutos.-------------------------------------------- 

 

 

Secretariou: Horácio Manuel Nunes, Dirigente Intermédio de 3.º grau (em regime de 

substituição), Unidade de Administração Geral e Finanças. -------------------------------------- 
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Não se tendo verificado a existência de quórum, o Senhor Presidente da Câmara Municipal 

informou os Senhores Vereadores presentes que no período da manhã, tinham sido 

recebidos, nos Serviços Municipais, emails dos Senhores Vereadores que se encontravam a 

faltar a comunicar que não lhe era possível estar presente, nesta reunião, indicando os 

motivos que os impediam, e solicitavam a justificação das referidas faltas. -------------------- 

 

Não obstante concedeu um lapso de tempo de quinze minutos, para a eventual chegada de 

algum Senhor Vereador que se encontrava a faltar. ------------------------------------------------ 

 

Decorrido esse lapso de tempo continuou a verificar-se a falta de quórum pelo que o Senhor 

Presidente da Câmara Municipal informou que, embora a Lei preveja a marcação de faltas 

aos membros faltosos, vai-lhe justificar as faltas, mas em casos análogos que eventualmente 

se venham a verificar futuramente tal não acontecerá e cumprirá a Lei. ------------------------ 

 

 

E eu, Horácio Manuel Nunes, Dirigente Intermédio de 3.º grau (em regime de substituição), 

da Unidade de Administração Geral e Finanças, a redigi e assino. -------------------------------- 

 

 


